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Delrio: «La rete di Fs resti pubblica»

 La rete ferroviaria nazionale non deve essere privatizzata. Ieri, intervenendo al meeting di Comunione e
Liberazione di Rimini, il ministro delle Infrastrutture e dei trasporti, Graziano Delrio, è tornato a ribadire
che la rete ferroviaria deve rimanere pubblica e, a proposito della privatizzazione delle Ferrovie, ha detto
che si valutano tutte le opzioni, inclusa quella di adottare per Rfi il modello-Terna. «La rete è un
patrimonio pubblico e vive di sussidi pubblici ed è importante che rimanga pubblica», ha detto il ministro.
Dallo stesso palco, però, l’ad di Ferrovie, Michele Mario Elia, ha rimarcato l’importanza di non procedere
a spezzatini. «Per noi “ferrovieri” - ha spiegato il manager - l’unitarietà del sistema rappresenta un valore
aggiunto».
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